



Comunicado de Prensa N° 232

30 de diciembre de 2015

**SE MANTIENEN CONTROLADOS LOS INCENDIOS FORESTALES EN EL PAÍS
ATENDIDOS POR TODO EL SISTEMA NACIONAL DE GESTIÓN DEL RIESGO DE
DESASTRES –SNGRD-**



La respuesta a las emergencias de los últimos días por parte de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres -UNGRD- sigue orientada al control y liquidación de incendios forestales sobre todo en los departamentos de Cundinamarca, Boyacá, Tolima y Huila

En el día de hoy en el municipio de Albán (Cundinamarca) fue activado un Puesto de Mando Unificado para la atención del forestal que se registra en esa zona desde hace algunos días, donde el SNGRD (Bomberos, Ejército, Policía Nacional, Defensa Civil, Cruz Roja y los Comités Departamentales y Municipales de Gestión del Riesgo de Desastres, Comunidad y Fuerza Aérea Colombiana), con el apoyo de la Alcaldía del municipio hacen presencia con 80 funcionarios para el control y liquidación de la emergencia.

La Fuerza Aérea Colombiana con el sistema Bamby Buckey ha realizado durante este miércoles 22 descargas con líquido retardante, en el cual han utilizado más de 16 mil litros de agua.

La UNGRD apoya las labores con equipos de telecomunicaciones con los cuales se ha podido coordinar de manera correcta y satisfactoria las descargas en estas zonas afectadas. Así mismo, ha dispuesto de profesionales técnicos, quienes trabajan de manera constante y articulada para la atención a esta emergencia.

Para evitar estas emergencias en temporada seca y del Fenómeno del Niño la UNGRD sigue emitiendo recomendaciones a toda la comunidad.

- Evite hacer fogatas, arrojar elementos de vidrio y colillas de cigarrillo en zonas propensas a la ocurrencia de incendios.
- Si está en una zona de riesgo, evacúe, use tapabocas si hay contaminación del área y diríjase a una zona segura.
- No realice quemas de basura ni de material vegetal.
- Vigile bosques y parques y de anuncio oportuno a las autoridades en caso de situaciones atípicas
- Denuncie a los pirómanos 112 (Policía Nacional).

Comunicado de prensa 218

19 de diciembre de 2015

VOLCÁN NEVADO DEL RUIZ MANTIENE SU ACTIVIDAD EN AMARILLO, NIVEL TRES

La actividad del complejo volcánico en los últimos días ha registrado una actividad asociada con tremores volcánicos y posible caída de ceniza, sin embargo mantiene su actividad en amarillo, nivel tres, estado en el que el volcán se ha mantenido por cerca de tres años.

19 de diciembre de 2015. De acuerdo con el reporte emitido por el Servicio Geológico Colombiano, el Volcán Nevado del Ruiz el día 18 de diciembre, a partir de las 02:14 a.m., registró un episodio de tremor volcánico de nivel energético bajo que puede estar asociado a una emisión de ceniza a la atmósfera. Es posible que en las ciudades de Manizales y Pereira, y municipios como Villamaría, Chinchiná, Santa Rosa y demás poblaciones que se encuentren en la dirección del régimen del viento, el cual actualmente está variando entre el Noroccidente y Suroccidente del cráter Arenas, se presente la caída de ceniza.

Sobre el nivel tres de actividad, se entiende que el comportamiento del volcán es inestable, por lo que se presentan sismos, emisión de ceniza y gases, sin que ello genere cambio en la actividad propia del volcán.

El Servicio Geológico Colombiano y la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres por medio de su Sala de Crisis Nacional, se mantienen atentos a la evolución del fenómeno volcánico y las acciones que se deban emprender dentro del esquema preventivo.